

PRESSEMITTEILUNG

Destination Canada ist Premium-Partner des 32. TEDDY AWARD

(for English version see below)

Berlin, 21. Dezember 2017

Zum 32. Mal wird der TEDDY AWARD im Rahmen der 68. Internationalen Filmfestspiele (15.02. – 25.2.2018) verliehen. Unterstützt wird der TEDDY in diesem Jahr erstmalig von **Destination Canada**. Im Rahmen der Premium Partnerschaft mit dem TEDDY AWARD präsentiert Destination Canada die täglichen TEDDY TV Interviews mit den Filmemacher*innen, deren Filme 2018 im Rennen um die TEDDY AWARDS sind, sowie den TEDDY AWARD Talk „**Diversity & Gender Equality**“ mit spannenden Gästen in der Botschaft von Kanada in Berlin.

Unter Kennern gilt Kanada längst als Hollywood des Nordens. Knapp 80 Prozent aller Spezialeffekte für Hollywood werden in den Filmstudios in Vancouver, Toronto und Montreal produziert. Die kanadischen Filmstudios gehören zu den größten des Kontinents und liegen nur drei Flugstunden von L. A. entfernt. In den kanadischen Filmstudios entstanden zahlreiche Mystery- und Science-Fiction-Streifen wie „Akte X“, „Alien vs. Predator“, „Mission Impossible“, „X-Men“ und Animationsfilme wie „Rio“ oder der 2018 erscheinende „Lost Case“, in dem sich am Flughafen vergessene Gepäckstücke selbst auf eine abenteuerliche Reise begeben.

Auch „Twilight“, „Titanic“ und „Brokeback Mountain“ sind alle in Kanada gedreht worden. Bella heiratete Edward in Squamish in British Columbia, Leonardo DiCaprio sank in den Wellen von Nova Scotia in die Tiefe und die beiden einsamen Cowboys Ennis und Jack schwiegen in den Wäldern der kanadischen Rocky Mountains. Mehr über das Filmland Kanada erfahren Sie hier:

<http://bit.ly/2Bxq1FX>

Destination Canada ist die offizielle kanadische Organisation zur Förderung des Tourismus, die die Welt dazu inspirieren möchte, Kanada zu entdecken. Weitere Informationen unter www.keepexploring.de

Seit 32 Jahren ehrt der TEDDY AWARD Filme und Filmschaffende, die mit queeren Themen und filmischem Engagement einen Beitrag für mehr Toleranz, Gleichstellung, Akzeptanz und Vielfalt in der Gesellschaft leisten. Der TEDDY AWARD wird in den Kategorien bester Spielfilm, bester Dokumentarfilm, bester Kurzfilm, TEDDY Jury Award und als SPECIAL TEDDY AWARD vergeben.

Karten für die TEDDY AWARD Preisverleihung im Haus der Berliner Festspiele am 23.02.2018 sind ab sofort erhältlich unter <https://papagena-shop.comfortticket.de/de/tickets/32-teddy-award> oder telefonisch über die **Ticket-Hotline 030-4799 7474**.

Pressekontakt:

Christiane Beeck & Rolf Grabner
Grabner | Beeck | Kommunikation

Tel.: +49 (0)30-30 30 630
E-Mail: presse@teddyaward.org

PRESS RELEASE

Destination Canada is Premium Partner of the 32nd TEDDY AWARD

Berlin, December 21st, 2017

For the 32nd time, the TEDDY AWARD will be awarded during the International Film Festival Berlin (Feb.15-25, 2018). This year the TEDDY will be supported for the first time by **Destination Canada**. Within the Premium Partnership with the TEDDY AWARD, Destination Canada will present daily TEDDY TV interviews with the filmmakers whose films are in the race for the 2018 TEDDY AWARDS, as well as the TEDDY AWARD Talk "Diversity & Gender Equality" with exciting guests in the Canadian Embassy in Berlin.

Among connoisseurs Canada has long been recognized as the Hollywood of the North. Nearly 80 percent of all Hollywood special effects are produced in the film studios in Vancouver, Toronto, and Montreal. Canadian film studios are among the largest in the continent and are located only three hours by plane from LA. Countless mystery and science fiction productions such as "The X-Files", "Alien vs. Predator", "Mission Impossible" and "X-Men" originated in Canadian film studios, as well as animated films such as "Rio" or the 2018 production "Lost Case", in which forgotten luggage at the airport takes an adventurous trip of its own.

"Twilight", "Titanic" and "Brokeback Mountain" were all filmed in Canada. Bella married Edward in Squamish in British Columbia, Leonardo DiCaprio sank to the deep in the waves of Nova Scotia and the two lonely cowboys Ennis and Jack stayed silent in the forests of the Canadian Rocky Mountains. Find out more about the film country Canada here: <http://bit.ly/2Bxg1FX>

Destination Canada is the official Canadian organization for the promotion of tourism, which wants to inspire the world to explore Canada. More information at www.keepexploring.de

For the past 32 years, the TEDDY AWARD has honoured films and filmmakers who, with queer themes and cinematic engagement, contribute to greater tolerance, equality, acceptance and diversity in our society. The TEDDY AWARD is conferred in the categories Best Feature Film, Best Documentary/Essay Film, Best Short Film, TEDDY Jury Award and SPECIAL TEDDY AWARD.

Tickets for the TEDDY AWARD Ceremony in the Haus der Berliner Festspiele on February 23, 2018 are now available at <https://papagena-shop.comfortticket.de/de/tickets/32-teddy-award> or via the **Ticket Hotline 030-4799 74 74**.

Press Contact:

Christiane Beeck & Rolf Grabner
Grabner | Beeck | Kommunikation
Tel.: +49 (0)30-30 30 630
E-Mail: presse@teddyaward.org